Offenburger Tageblatt vom 14.07.2009

Sportler liefen für die Aids-Hilfe Offenburg

300 Euro kamen beim Sonnenwendlauf zusammen

Aids-Hilfe Offenburg/Ortenaukreis hat in Folge des Seelbacher Sonnwendlaufs 222 Euro bekommen. Schatzmeisterin Cornelia Herde durfte jetzt 300 Euro von den Sonnwendläufern entgegennehmen. Bereits im Frühjahr war sie wegen einer Spendenaktion anlässlich des 20-jährigen Bestehens des Vereins im Gespräch mit dem Organisationsteam. Nun konnte bei der Online-Anmeldung jeder Läufer entscheiden, ob von seiner Startgebühr ein Euro an die Aids-

Offenburg (red/pie). Die Aids-Hilfe Offenburg/Ortenaukreis hat in Folge des Seelbacher Sonnwendlaufs 222 Euro bekommen. Schatzmeisterin Cornelia Herde durfte jetzt 300 Euro von den Sonnwend-Hilfe gehen soll. Jürgen Schwarz, Mitarbeiter des Vereins, und Vorsitzende Christine Huber, konnten selbst nicht mitlaufen. 500 Tüten Gummibärchen haben sie daher auf der Strecke verteilt.

Die nächste Aktion zugunsten der Aids-Hilfe ist schon in Planung: Im kommenden Jahr will Cornelia Herde in zwei Wochen 500 Kilometer von Offenburg in ihre niederbayerische Heimat laufen und dabei sammeln für die AIDS-Hilfen in Offenburg und in Straubing.